

# La médecine de premier recours est notre point commun

La Société Suisse de Pédiatrie a pris une option il y a plus de dix ans: elle a décidé de se joindre aux Sociétés de généralistes et d'internistes, de même qu'aux Facultés et à l'Académie suisse des Sciences médicales dans la fondation du Collège de médecine de premier recours.

Depuis lors, elle a été confirmée dans son choix par l'évolution des problèmes de politique de santé, de politique tarifaire et, last but not least, de formation pré-, post-graduée et continue.

La médecine de premier recours est notre point commun: elle est basée spécifiquement sur le suivi holistique du patient dans sa multiplicité et le long terme. Que

ce soit internistes, généralistes ou pédiatres, c'est la particularité qui nous différencie le plus nettement des médecins d'organes ou des médecins interventionnistes.

L'émergence des FIHAM et autres CEMEG en Suisse est le signe que seule une valorisation de cette médecine de premier recours, si possible dès les premières étapes de la formation, est à même de lutter contre la pénurie prochaine de médecins généralistes, pédiatres et internistes généralistes pour assumer la santé de la population sur tout le territoire suisse.

Pour l'avenir des soins primaires de haute

qualité la SSP se réjouit de la promotion de ce domaine et soutient toute collaboration.



*Dr Pierre Klauser,  
président de la Société Suisse de Pédiatrie*

## Apropos

Lang ist der Weg durch Lehren, kurz und wirksam durch Beispiele.

*Seneca*